
AEPET-BA

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA AEPET-BA

Data: 16/05/2023
Hora: das 19h18min às 20h52min
Meio: Híbrida
Presentes: Diretoria: Marcos André dos Santos, Erika Rebello Grisi, Railda
Nascimento Silva, Vasco Menezes dos Anjos e Marival Matos dos Santos.
Associados: Luiz Henrique Amorim de Jesus, Luciana Lopes Fernandes Metzker,
Inacio Szabo e Marco Antonio Caribé da Silva.

Pauta:
1- Informações gerais e elaboração da Pauta – 5 min – Marcos
2- Conjuntura
3- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior - 5 min – Daiane
4- Informes

4.1- Aniversário da Faculdade de Geologia
4.2- Curso de previdência privada

5- Itens de deliberação
5.1- Equacionamento da PETROS
5.2- AMS
5.3- Ações com as mudanças na Petrobras
5.4- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”
5.5- Eleições
5.6- Mortes na Petrobrás
5.7- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS
5.8- 40 anos da greve de 1983
5.9- Ato do dia 30 de maio
5.10- Jantar em homenagem ao Sr. Guilherme Estrella

6- O que ocorrer
7- Calendário de atividades

1- Informações gerais e elaboração da Pauta: Informação: O presidente Marcos
André informou que, finalmente após anos de luta, acabou o PPI.
Decisão: O presidente Marcos André solicitou a inclusão do item “Jantar em
homenagem ao Sr Guilherme Estrella” em itens de deliberação.
2- Conjuntura: Informação: Mantido em pauta.
3- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior: Informação: A ata do dia 09 de
maio foi aprovada para publicação.
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4- Informes: Informação: Sobre o jurídico, o assessor jurídico Luiz Henrique
contribuiu para o ponto informando que na área do Tribunal Regional do Trabalho
da 5° região a Petrobrás mantém as litigâncias como se nada tivesse acontecido,
inclusive pegou uma contestação do dia 12 de maio onde mostra que os
advogados da Petrobrás mantém as mesmas argumentações nas suas
manifestações, contestações e recursos.

4.1- Aniversário da Faculdade de Geologia: Informação: O presidente
Marcos André informou que estava conversando com o Dr Guilherme Estrella que
confirmou sua participação. Informou também que a Sra Patrícia Laier sofreu uma
perda grande, após um período de sofrimento do seu pai hospitalizado, que veio a
óbito. Sendo assim a sua participação será de forma virtual.
O presidente Marcos André informou que acontecerá uma sessão especial em
comemoração aos 75 anos da Petrobrás na Câmara de Vereadores de Salvador,
solicitada pela vereadora Marta Rodrigues, no dia 31 de maio às 18h.

4.2- Curso de previdência privada: Informação: O presidente Marcos
André informou que está indefinido, tendo em vista que o Sr Radiovaldo está
propondo a troca do professor. O presidente Marcos André então sugeriu a
redução da carga horária do professor já contratado, tendo em vista que as
negociações com o referido professor já vem acontecendo a bastante tempo, e
que o Sr Felipe, indicação do Sr Radiovaldo, ficaria de dar aula sobre a parte mais
específica. Porém não houve retorno do sindicato até o presente momento.
5- Itens de deliberação

5.1- Equacionamento da PETROS: Informação: O presidente Marcos
André informou que o Sindipetro retirou a proposta na reunião do Fórum Baiano e,
posteriormente com a indicação feita pela AEPET-BA de que o Sr Sílvio Sinedino
havia indicado a data do dia 30 de maio para a realização do ata nacional, o
sindicato recuou do ato do dia 18 e será feito um grande ato nacional no dia 30 de
maio.

5.2- AMS: Informação: O presidente Marcos André informou que precisam
ser a cada dia mais incisivos pedindo o fim da APS.

5.3- Ações com as mudanças na Petrobras: Informação: Mantido em pauta.
5.4- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”:

Informação: Mantido em pauta.
5.5- Eleições: Informação: Mantido em pauta.
5.6- Mortes na Petrobrás: Informação: Mantido em pauta.
5.7- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS: Informação: O

presidente Marcos André informou que foram incluídas na pauta das reuniões do
Fórum Baiano as discussões sobre PETROS e AMS.
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5.8- 40 anos da greve de 1983: Informação: O presidente Marcos André
informou que a ABRASPET tinha se comprometido com o pessoal de São Paulo
que faria esse ano uma grande comemoração lá, sendo assim, mandarão uma
caravana. Porém opinou que não dá para não fazer a comemoração dos 40 anos
aqui na Bahia. Entraram em consenso de não fazer no dia da grave.

5.9- Ato do dia 30 de maio: Informação: O presidente Marcos André
informou que devem levar as faixas da AEPET-BA que já estão confeccionadas,
vender camisas da campanha “Reconstruir a Petrobrás é reconstruir o Brasil” e
fazer matéria para divulgar.

5.10- Jantar em homenagem ao Sr. Guilherme Estrella: Informação: O
presidente Marcos André propôs a realização do jantar para os associados da
AEPET-BA e convidados em homenagem ao geólogo Guilherme Estrella, pois
entende que a entidade deve fazer esse reconhecimento de vida do companheiro
Guilherme Estrella que, infelizmente, tem sido muito maltratado nesse governo.
Decisão: Foi aprovado a realização do jantar mediante orçamento de
R$12.000,00.
Foi aprovada a entrega de placas de homenagens para o geólogo Guilherme
Estrella e ao Sr Germino Borges.
6- O que ocorrer: Informação: Mantido em pauta.
7- Calendário de atividades: Informação: Dia 22 de maio acontecerá a reunião do
Fórum Baiano;
Dia 23 de maio acontecerá a reunião ordinária da AEPET-BA;
Dia 29 de maio acontecerá a abertura das comemorações do aniversário da
Faculdade de Geologia;
Dia 30 de maio acontecerá um ato pela manhã e audiência pública a noite;

Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião com todos os presentes.
Lavramos esta Ata e damos fé.

Marcos André dos Santos Erika Rebello Grisi
Presidente Diretora de Comunicação

Railda Nascimento Silva Marival Matos dos Santos
Diretora de Patrimônio Vice-Diretor de Comunicação

Vasco Menezes dos Anjos Marco Antonio Caribé da Silva
Vice-Diretor de Patrimônio Associado
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Luiz Henrique Amorim de Jesus Inacio Szabo
Associado Associado

Luciana Lopes Fernandes Metzker
Associada
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